

子どもも先生も巻き込んで 「みんなで一緒に頑張る」 ことができる保育園

本田かおり 先生

パレット保育園 たまプラーザ



Q 今年で何年目ですか？

6年目になります。それまでは他園で働いていました。

Q パレット保育園に入社するきっかけは？

前の園を退職し、派遣スタッフとしてパレット保育園に入ることになりました。半年派遣スタッフをした後、正社員になりました。

Q 今はチーフを任せていますが、大変なことはありますか？

下を育てることは難しいなと感じています。

Q 現在の担当クラスの子どもたちはどんな様子ですか？

2歳児クラスの担任をしています。今までずっと4歳児・5歳児を担当してきたので、私にとって乳児を受け持つのは初めてのことでした。「魔の2歳児」とも言われるよう、最初はとまどいもありましたが、元気があって、すごく人が好きで、わんぱくな子どもたちです。進級したときもすんなり私のことを受け入れてくれました。

Q 「パレット保育園のいいところ」を教えてください！

少人数で、子どもたち1人ひとりの成長をしっかり見ることができます。自分のクラスだけではなく、他のクラスの子どもも同じように成長を見守れるところがすごくいいところだと思っています。パレット保育園の保育理念は「大きな家族」ですが、まさに0歳児から5歳児まで同じようにみんなで育っていくところがいいと思います。

Q 保育士を目指す後輩にひとことをお願いします！

保育士の仕事は何より子どもの成長を身近に感じられるところに魅力があると思います。子どもの中でその先生の代わりはいないので、信頼関係を築くと楽しそうに笑顔を見てくれるし、「先生好き」とストレートに気持ちを伝えてくれるので、そういうところは他の仕事にはないことだと思います。

Q パレット保育園でずっとやっていきたい、 という思いはありますか？

私は他園も経験していますが、パレット保育園は先生たちが保育でも保育じゃないところでもいい意味で「巻き込んで」仕事をしていると感じます。大きい園だと、横のつながりや縦のつながりがないと思うのですが、パレット保育園は「みんなで一緒に頑張る」ことができる園なので、これからも頑張っていきたいです。

